

Presstext lang:

FEELGOOD - Live Musik, die unter die Haut geht.

FEELGOOD steht für handgemachte Livemusik, die Menschen verbindet. Das Trio um Sängerin Valeska bringt mit zweistimmigem Gesang, Gitarre und Cajón eine besondere Mischung aus Gefühl, Qualität und Leichtigkeit auf die Bühne. Jeder Song bekommt dabei eine individuelle Note – mal energiegeladen, mal gefühlvoll, aber immer live, ehrlich und mit Stil.

Mit ihrer wandelbaren Stimme und einer natürlichen Bühnenpräsenz prägt Valeska den Sound der Band – unterstützt von Gitarrist Tomm, der sanfte Melodien und rockige Riffs verbindet, und Heiko am Cajón, der für die passende Dynamik und den richtigen Groove sorgt. Zusammen schaffen sie eine Atmosphäre, die berührt und zum Mitsingen, Tanzen oder Innehalten einlädt.

FEELGOOD ist keine typische Partyband – sondern eine Band für echte Momente. Keine Animation, keine aufgesetzte Show – sondern Musik, die den Menschen in den Mittelpunkt stellt. Ob Trauung, Firmenfeier, Dinner oder Sommerfest: Das Trio gestaltet jedes Event musikalisch einzigartig und flexibel. Mit viel Feingefühl, Erfahrung und dem Anspruch, nicht einfach nur zu unterhalten – sondern zu berühren.

Presstext kurz:

FEELGOOD – Live-Musik, die unter die Haut geht.

Drei Musiker. Eine Leidenschaft: Musik, die Menschen berührt und verbindet. Mit zweistimmigem Gesang, Gitarre und Cajón verleiht FEELGOOD aktuellen Hits und zeitlosen Klassikern ihre eigene Note – authentisch, emotional und immer 100% live. Von der gefühlvollen Trauung bis zur stilvollen Firmenfeier sorgt das Trio für echte musikalische Highlights – ehrlich, unaufdringlich und voller Herz.

FEELGOOD Music

📞 0049 163 6615527

✉ hello@feelgood-music.de

🌐 www.feelgood-music.de

Full Press Bio:

FEELGOOD – High-energy live music that brings people together.

FEELGOOD stands for handcrafted live music that brings people together. The trio - led by vocalist Valeska - combines two-part harmonies, guitar, and cajón to create a unique blend of emotion, quality, and feel-good energy. Every song gets its own twist - sometimes powerful, sometimes soulful, but always live, honest, and with style.

With her warm, versatile voice and natural stage presence, Valeska shapes the band's sound - supported by guitarist Tomm, who blends gentle melodies with rock-infused riffs, and Heiko on cajón, whose rhythm gives the music its heartbeat and dynamic flow. Together, they create moments that touch the heart, invite people to sing along, dance, or simply pause and feel.

FEELGOOD is not your typical party band. There's no forced animation, no over-the-top show - just real music that puts people and moments first. Whether it's a wedding ceremony, corporate celebration, dinner event, or summer festival: this trio tailors each performance to the occasion, bringing sensitivity, experience, and a passion for creating not just entertainment - but real connection.

Short Press Bio:

FEELGOOD – Live Music with Heart. And a Little Something Extra.

Three musicians. One passion: creating music that connects people and sparks emotions. With two-part vocals, guitar, and cajón, FEELGOOD gives popular hits and timeless classics their own unique sound - authentic, heartfelt, and 100% live. From emotional wedding ceremonies to stylish corporate events, this trio delivers genuine musical highlights - always sincere, effortless, and full of heart.

FEELGOOD Music

📞 0049 163 6615527

✉ hello@feelgood-music.de

🌐 www.feelgood-music.de